

Vorlage Nr. 22-O-05-0021

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 6. September 2022

Bepflanzung der Kübel auf beiden Seiten der Mainzer Straße (Ecke 1. Ring) (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten die Betongefäße in der Mainzer Straße (an der Kreuzung Gustav-Stresemann-Ring) zu bepflanzen.

Begründung:

Die Blumenkübel auf den Mittelinseln der Kreuzung Mainzer Straße / Gustav-Stresemann-Ring wirken sehr verwahrlost (siehe Anlage). Eine Bepflanzung würde diese Fläche optisch und ökologisch aufwerten.



Beschluss Nr. 0108

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

-

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Scholz Ortsvorsteher